



**LAPORAN KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI
PERUM BULOG KE SUBANG PROVINSI JAWA BARAT**

PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2021 – 2022

5 – 7 APRIL 2021

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT

REPUBLIK INDONESIA

2021

I. PENDAHULUAN

A. Dasar Hukum

Pasal 67 dan 30 Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2014 tentang Majelis Permusyawaratan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (MD3), sebagaimana diubah terakhir kali dengan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2019 Tentang Perubahan Ketiga Atas Undang-undang Nomor 17 Tahun 2014 Tentang MD3, diatur bahwa DPR RI memiliki 3 (tiga) fungsi, yakni Fungsi Legislasi, Fungsi Anggaran dan Fungsi Pengawasan. Untuk menjalankan ketiga fungsi tersebut, dapat dilaksanakan melalui pelaksanaan kunjungan kerja, baik di dalam maupun ke luar negeri, sebagaimana diatur dalam Pasal 98 UU MD3.

Pelaksanaan Kunjungan Kerja Ke Subang Provinsi Jawa Barat didasarkan pada aturan pada undang-undang tersebut. Selain itu, pelaksanaan kunjungan ini juga didasarkan pada Keputusan Pimpinan DPR RI tentang Penugasan Anggota Komisi I s.d. XI DPR RI untuk melakukan Kunjungan Kerja pada Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2021 – 2022, dan Keputusan Rapat Intern Komisi VI DPR RI mengenai Sasaran dan Objek Kunjungan Kerja Komisi VI DPR RI dalam Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2021 – 2022.

B. Susunan Anggota Tim Kunjungan Kerja Komisi VI DPR RI

No	NO. ANGG.	N A M A	KETERANGAN
1	A-189	ARIA BIMA	PIMP. / F-PDIP
2	A-196	ADISATRYA SURYO SULISTO	F.PDIP
3	A-209	SONNY T. DANAPARAMITA	F.PDIP
4	A-274	Ir. H. MOHAMAD IDRIS LAENA	F.PG
5	A-65	ANDRE ROSIADE	F.GERINDRA
6	A-131	Ir. H. LA TINRO LA TUNRUNG	F.GERINDRA
7	A-353	H. RUDI HARTONO BANGUN, S.E., M.A.P.	F NASDEM
8	A-396	MUHAMMAD RAPSEL ALI	F NASDEM
9	A-36	IR. H. M. NASIM KHAN	F.PKB
10	A-523	MUSLIM, S.HI., M.M	F.PD
11	A-563	PUTU SUPADMA RUDANA	F.PD

12	A-447	AMIN AK, M.M.	F.PKS
13	A-506	ABDUL HAKIM BAFAGIH	F.PAN
14	A-493	EKO HENDRO PURNOMO, S. Sos.	F.PAN
15	A-499	Hj. INTAN FAUZI, S.H., LL.M.	F.PAN

C. Objek Kunjungan Kerja

Objek kunjungan kerja Komisi VI DPR RI adalah Modern Rice Milling Plan (MRMP) Bulog Subang.

D. Maksud dan Tujuan Kunjungan Kerja

Secara umum maksud dan tujuan kunjungan kerja spesifik ini adalah untuk mengecek ketersediaan dan kesiapan stok pangan yang ada di Perum Bulog, khususnya di Subang, Jawa Barat, terutama yang berkaitan dengan bidang tugas serta lingkup Komisi VI DPR RI.

II. INFORMASI DAN TEMUAN KUNJUNGAN KERJA

Dalam rangka bulan suci Ramadhan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Komisi VI DPR RI melakukan kunjungan kerja spesifik dengan mendatangi Modern Rice Milling Plan (MRMP) Bulog Subang. MRMP merupakan fasilitas pengolahan gabah hasil panen berbasis teknologi modern yang terdiri dari dryer sebagai pengering gabah hasil panen dan RMU sebagai mesin konversi gabah menjadi beras dengan dilengkapi color sorter, dengan kapasitas dryer 120 ton/day, Kapasitas RMU 6 ton/jam dan Silo 3 unit x 2.000 ton dimasing masing lokasinya.

Menurut Bapak Aria Bima, Wakil Ketua Komisi VI DPR RI yang juga merupakan Ketua tim rombonongan kunjungan kerja spesifik ini, MRMP berfungsi menurunkan susut pasca panen, meningkatkan kuantitas serapan gabah, dan meningkatkan kualitas hasil panen gabah Perum Bulog. Kedatangan ini untuk melihat secara langsung kemampuan MRMP yang merupakan salah satu perwujudan PMN 2 trilion rupiah yang telah diberikan kepada bulog pada tahun anggaran 2016.

Tim juga mengecek ketersediaan dan kesiapan stok pangan yang ada di Perum Bulog, khususnya di Subang, Jawa Barat. terikat dengan penugasan yang diberikan oleh negara, Perum Bulog juga terikat dengan harga dari Kementerian Perdagangan RI. Untuk itu, bagaimana kedepannya Perum Bulog dapat membangun komunikasi dengan Komisi VI DPR RI agar dapat menemukan solusi dari persoalan ini.

III. CATATAN DAN REKOMENDASI

Dari pertemuan yang dilakukan kepada seluruh mitra pada saat pelaksanaan kunjungan kerja Spesifik ini, ada beberapa catatan yang perlu menjadi perhatian seluruh mitra Komisi VI DPR RI yang diundang dalam pertemuan kunjungan Kerja Spesifik ini. Catatan tersebut antara lain adalah sebagai berikut:

1. Terkait bulan suci Ramadhan dan persiapan Hari Raya Idul Fitri Tahun 2022/1443 H, Komisi VI DPR RI meminta agar Perum Bulog dapat memaksimalkan kinerja MRMP, mengawasi keberadaan stok, distribusi dan stabilitas harga pangan dan bahan pokok.
2. Komisi VI DPR RI meminta Perum Bulog mengantisipasi kenaikan harga bahan pangan sehingga dapat mencapai titik harga keseimbangan yang terjangkau oleh daya beli masyarakat.

IV. DOKUMENTASI KEGIATAN







V. PENUTUP

Demikian laporan kunjungan kerja spesifik Komisi VI DPR RI ke Subang Provinsi Jawa Barat pada masa Persidangan IV Tahun Sidang 2021-2022. Kami mengharapkan berbagai data dan informasi yang diperoleh dalam laporan ini dapat menjadi bahan pertimbangan serta ditindaklanjuti dalam rapat-rapat Komisi VI DPR RI.

Jakarta, 5 April 2022
Ketua Tim Kunker Komisi VI DPR RI
Ke Subang Jawa Barat

TTD

Aria Bima

A-189